
Paga Sedeña helicópteros no los usa
Aunque la Secretaría de la De
fensa Nacional Sedeña ya ad
quirió una flota de siete heli
cópteros AW109SP conocidos
como Agusta desde el año pa
sado la mayoría de éstos aún no
entra en operación

El uso de estas aeronaves
consiste en proporcionar apoyo
al transporte aéreo del Ejecuti
vo federal y titulares de su ga
binete así como a funcionarios
de alto nivel de acuerdo con el
Programa y Proyecto de Inver
sión de la Sedeña

Conforme a la cartera de

proyectos enviada por la De
fensa a Hacienda para 2013 el
costo de esas naves sería de
806 millones 56 mil 61 pesos
el monto modificado para di
ciembre de 2014 fecha de tér
mino de la etapa de inversión
ascenderá a 931 millones 283
mil 659 pesos

A la fecha sólo uno de los
Agusta con matrícula XC LNR
ha sido utilizado de manera
frecuente para el traslado de
algunos Secretarios de Estado
la Primera Dama Angélica Ri
vera v el propio Presidente En

rique Peña
El helicóptero ha sido visto

en la Base de Santa Lucía para
el 99 Aniversario de la Fuerza
Aérea en el hangar de la Presi
dencia y hasta en la Universi
dad Anáhuac del Norte

Los otros se encuentran en

fase de pruebas y según fuentes
castrenses aún no cuentan con
matrícula

En una respuesta de infor
mación la Presidencia recono
ció que sólo cuenta con cuatro
aparatos De los tres faltantes
no se informó
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